

Líder comunista peruana destaca virtudes de nuevo presidente de Cuba



Lima, 19 abr (RHC) La secretaria general del [Partido Comunista Peruano](#), Flor de María Gonzales, manifestó este jueves la convicción de que el nuevo presidente de Cuba, [Miguel Díaz-Canel](#), es el continuador de la línea de Fidel y Raúl Castro.

Si el Partido Comunista de Cuba, el pueblo y el parlamento de la Isla lo han escogido, es porque han visto en él a un comunista cabal y confían en que conducirá al país en la línea histórica de la Revolución, declaró la dirigente.

Añadió que si bien el nuevo gobernante no forma parte de la dirección que inició la revolución cubana, es un dirigente formado dentro del partido.

Además, dijo Gonzales, Díaz-Canel ha cumplido importantes tareas desde muy joven y es un profesional capaz, que llevará a su nación por el camino del fortalecimiento de la revolución.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/160345-lider-comunista-peruana-destaca-virtudes-de-nuevo-presidente-de-cuba>



Radio Habana Cuba